

LO QUE SE OBTIENE SIENDO SUSCRITOR Y ANUNCIANTE DE "LA INFORMACION"

II

LEER LOS ANUNCIOS SIGNIFICA: TENER LA LLAVE DE LOS NEGOCIOS EN LA MANO

EMPLEOS: El anuncio en LA INFORMACION ha abierto en Costa Rica un camino expedito para la consecución de empleos y para obtener buenos empleados. De suma importancia para las Empresas y Casas de comercio que quieran conseguir empleados aptos, que quieran someter sus puestos a una verdadera competencia entre los aspirantes, a fin de obtener el que mayor utilidad y ventajas ofrezca, al que sea más competente y conocedor de lo que se le va a encomendar, es el anunciarse en LA INFORMACION.

Para esas casas, LA INFORMACION hace el papel de un bureau de colocaciones que ofrece magníficas ventajas y que cobra muy poco por sus servicios.

Para el individuo que necesita emplearse, LA INFORMACION le ofrece los medios directos de ponerse en contacto con la persona, casa de comercio, fábrica, etc., que pueda necesitarlo y un pequeño aviso, por el que cobra el periódico un precio bajo, recompensa siempre con creces al anunciante.

Nada más difícil que saber donde hay un puesto vacante si no se acude a LA INFORMACION.

Cómo se pretende conseguir un empleo si no se le dice a todas las personas que puedan necesitar de nuestros servicios que estamos desocupados y que les ofrecemos nuestras aptitudes?

Debemos todos tener presente, en todo caso, que el anuncio es el moderno sistema para obtener todo cuanto se desea, que hay que abandonar la idea anticuada de que el anuncio lo usan solamente aquellas personas que quieren darse importancia o hacerlo notar. ¡Fuera de nuestros cerebros idea tan absurda y tan falta de lógica! El que no anuncia no puede conseguir lo que desea, no puede comprar barato ni vender genando!

COMESTIBLES BARATOS: Es indudable que si Ud. tiene comestibles para vender, recibirá la visita de comerciantes revendedores que tratan de comprárselos a precios quizá ridículos. Ud., seguramente, comparará los precios ofrecidos por uno y otro y por fin, con detrimento de sus intereses, lo dará al que le haya ofrecido más. Ud. a primera vista, creerá que ha hecho un buen negocio, pero no hay tal.

Si Ud., en vez de quedarse callado, oyendo propuestas solamente de un círculo de individuos, anuncia en LA INFORMACION que tiene esos comestibles, Ud., recibirá la visita de una cantidad de personas diez o veinte veces mayor: Ud., de esta manera, tendrá diez o veinte veces más oportunidades y más facilidades para obtener un precio mayor para sus artículos y SU GANANCIA será mejor, es decir, el precio del aviso le multiplicará. Entonces, por qué no anunciar? Por qué no salir de la rutina y no avisar a todos que Ud., tiene tal o cual artículo para la venta por medio de LA INFORMACION?

No vecile en anunciarse y sobre todo, ACOSTUMBRESE A LEER DIARIAMENTE los avisos y verá cuántas ventajas obtendrá con eso.

Queda demostrado ampliamente que la lectura de los anuncios trae consigo grandes ventajas para quien los lee con detenimiento así como para el anunciante.

El anunciar en LA INFORMACION es equivalente a decirle a todos los costarricenses que tenemos tal o cual cosa para vender o que necesitamos tales otras. Es indudable que si usted paga un anuncio es porque cree o confía en que ha de darle resultado. No obstante, hay muchos individuos que van a periódicos cuya circulación es dudosa, que el público no lee ni recibe con interés, a poner sus anuncios por cuanto quizá les cobran menos dinero que LA INFORMACION...! Error inmenso es ese que el público inteligente sabe apreciarlo.

Nada gana un individuo pagando \$ 4.00 por la publicación de un anuncio en un diario, si ese aviso va a quedar inédito por la ninguna circulación que tiene el dicho periódico o por el poco interés que despierta en el público esa publicación.

En cambio, realmente vale la pena gastar \$ 5.00, digamos, en el mismo aviso si al cabo de su publicación hemos logrado comprar o vender con ventaja a lo que teníamos calculado, si el valor del aviso que hemos pagado a LA INFORMACION lo vemos ingresar nuevamente a nuestros bolsillos.

LA INFORMACION tiene un cuerpo de empleados dispuestos a atender siempre al público y a darle facilidades. Las personas que deseen anunciar deben acudir siempre a LA INFORMACION y no a otros periódicos, para poder estar seguros de que obtendrán éxito.

No vacile nunca en poner un anuncio. Por el contrario, esté dispues siempre a hacer una prueba, un ensayo y tenemos seguridad de que Ud. se hará verdadero partidista del anuncio en LA INFORMACION.

PAULINO CASTRO AGUILAR
ABOGADO Y NOTARIO
Oficina: tras el Teatro Nacional, frente al Dr. Hernández.

CAREYERIA SALVADOREÑA
J. LEONIDAS LOPEZ
PUNTARENAS.
SURTIDO COMPLETO
882-31-E

LA ESCUELA DE CADETES DE CHILE

El 19 de diciembre de 1857 se dictó el Decreto Supremo que estableció en Valparaíso la Escuela de Cadetes. El nuevo plantel de educación, fue abierto el 10. de mayo de 1858, pero los cursos de estudio se principiaron el 10. de julio del mismo año. Hasta entonces la Escuela había funcionado a bordo: primero en la fragata "Chile" y luego en la corbeta "Esmeralda".

El primer Director de este establecimiento después de organizado debidamente en tierra fue el Capitán de fragata don Julio J. Feillet, y el primer curso de cadetes lo compusieron los señores Guillermo Peña, Santiago Amengual, Wenceslao Frías, Miguel Aseño, Roberto Baeza, Francisco J. Molina, Francisco C. Ibáñez Neftalí Nogueira, Juan José Latorre, Carlos Porter, Manuel N. Garofa, Miguel Gaona, Arturo Pratt, Luis Uribe O., Agustín Garras, Segundo de la Vega, José Ignacio Barceló, Mariano Rojas, Ricardo S. Costa, Lorenzo Herrera, Jorge Montt, Carlos Condell, José Andrés Arroyo y Luis A. Casfallo.

Muchos de los nombres arriba apuntados tan pasado ya a la historia y se han inmortalizado por su heroico comportamiento en defensa de la Patria. La Escuela en sus principios llevó una vida lánguida, funcionó en diversos locales que no eran adecuados a sus necesidades. Pero no obstante los sacrificios que fue necesario hacer para que este establecimiento surgiera en él se han formado no menos de sesenta contingentes de Oficiales de Marina.

Poco después de terminada la revolución del 91 quedó terminado y habilitado el edificio que actualmente ocupa la Escuela en el Cerro Artillería. Y aquella Escuela que principió con un curso de 28 alumnos en la actualidad cuenta con 157 Cadetes, 13 Oficiales y 85 empleados y su presupuesto anual sube de \$351.000 moneda corriente. En este moderno plantel de educación profesional, cuya dirección corre a cargo del Contralmirante don Francisco E. Neff, se cursan los estudios en cinco años. Un personal selecto de profesores entre los cuales se distinguen jóvenes oficiales de Marina dicta las cáte-

dras de castellano, inglés, francés, geografía, historia natural, cosmografía y geografía física, dibujo natural matemáticas, navegación y observaciones astronómicas, aritmética, hidrografía, meteorología, astronomía, álgebra, geometría descriptiva geometría plana y del espacio, construcción naval, máquinas a vapor, artillería y balística, gimnasia y esgrima etc.

Una vez terminado el último curso de la Escuela los cadetes se embarcan en la corbeta "General Baquedano" y ahí completan sus conocimientos en un viaje de instrucción que los prepara para la vida del mar.

Pero no termina aquí la educación del Oficial de Marina: como guardia marina de primera hace dos cursos: uno de artillería y otro de torpedos, como teniente segundo se especializa como artillero torpedista, piloto u oficial del estado mayor, y esto les irroga una larga permanencia en escuelas de especialidades, después como oficiales superiores concurren a la academia naval donde se ven alumnos desde tenientes primero a capitanes de marina y también almirantes que concurren a las aulas de la Escuela Naval para estudiar los grandes problemas de táctica y de estrategia que se relacionan con la defensa naval del país.

La Escuela no tan sólo forma oficiales de Marina: una parte importante de sus alumnos al terminar sus estudios se dedican a otros campos de actividad. La Escuela los instruye y les da una sólida educación; forma su carácter y desarrolla su personalidad para que sean hombres de bien.

Ingresa aquí el niño de doce años cuando la educación del hogar no ha sido cuidada, se le enseña la atención de su persona y la práctica de todas las reglas de higiene. Una gran importancia se concede en la Escuela a todos los deportes y juegos al aire libre, aquí juegan tenis, allí football y más allá jockey, en aquella sala se les enseña gimnasia sueca, más allá también tienen lucha japonesa.

Los nuevos directores de la Escuela pueden resumir su programa en dos palabras: modernizar la

instrucción profesional de los jóvenes, dándole un rumbo más de acuerdo con las reglas pedagógicas: desarrollar el carácter de los alumnos haciéndoles ejercitar su voluntad en la vida diaria en medio de la rigidez militar, haciendo la más confortable y alegre, encariñando al niño con el hogar escolar. La materia y el espíritu de los niños son susceptibles de una educación equilibradora integral y armónica que los encamina a un noble fin: las clases van alternadas con conferencias de educación cívica, higiene y moral religiosa; se les enseña a los futuros oficiales servir de sus brazos y para tal objeto al elegante uniforme de parada lo sustituye algunas horas el delantal de cuero con el que se enseña al cadete a trabajar en la fragua; en el taller de mecánica o en la carpintería. Los cadetes oyen misa todos los domingos en la capilla de la escuela; no se les enseña la virtud con los libros ni con las máximas colgadas en las paredes de las salas, la inculcan los oficiales con su ejemplo, lección más elocuente y provechosa que las disertaciones de los filósofos.

Hace muchos años que la escuela posee un pequeño patio con lindos jardines que la planta de los cadetes jamás había pisado porque se creía que los niños los destruyeran. Los Directores actuales hacen que los cadetes disfruten de sol y del aire en los preciosos jardines porque entienden que el amor y el cuidado a las flores y a los árboles es parte de su educación.

Los oficiales que hoy tiene nuestra escuela están a la altura de su tarea, ellos reemplazan noblemente a los padres de los cadetes, son ellos los escultores del espíritu de los jóvenes aspirantes a oficiales de marina y ellos están perfectamente conscientes que del impulso que en los primeros años recibe el niño dependerá la formación de su carácter, el arraigo de sus costumbres, la fuerza de su voluntad y la delicadeza de sus sentimientos que más tarde decidirán de su carrera y de su suerte en la vida.

(De la revista "Sucesos" de Valparaíso, Chile).

Notas de Limón

CUARTEL DE POLICIA

Lejos, pero muy lejos estábamos de conocer a nuestro buen amigo Tobías Escrivano como organizador de un cuerpo de policía. Donde menos se piensa, saltó la liebre! Pero qué cambio tan completo ha llevado a cabo en el cuartel!

Y en la cárcel? Si no fuera por el temor de que se enfadaran los anteriores Alcaldes, diría en esta nota que ahora si están separados y clasificados los allí detenidos.

Higiene, orden y disciplina se notan en el edificio y en el personal de vigilancia y en los detenidos.

Han sido ascendidos a clases, policiales cuya antigua y limpia hoja de servicios merecía tal premio. No escatimaremos el aplauso (mientras lo merezca) al ya Comandante Escrivano, ascendido a este grado recientemente.

HOSPITAL

Nota apto y enigmática merece la labor que están realizando el competente y amabilísimo Dr. Lyn en asocio de los no menos notables doctores Lambert y Spruth.

La notable operación de alta cirugía llevada a cabo en la persona de la señora doña María Cusa de Schavner, realizada con el más completo éxito, demuestra nuestro aserto: Le fué practicada la operación Cesárea, y hijo y madre gozan en estos momentos de la más perfecta salud.

Otra notable operación le fué practicada al hijo mayor del conocido comerciante don Isidoro Asch, está fuera de peligro y restableciendo notablemente.

La nota más saliente en estas operaciones es la seguridad y despreocupación del doctor Lyn cuando el momento es más peligroso y delicado; el doctor canta, silba y bromea con enfermeras y ayudantes; en la convalecencia es inagotable la amabilidad y cuidados que con los parientes tiene; el doctor no se enfada nunca.

Tiene muchas simpatías en toda la zona de Limón y bien merecidas por cierto.

MILITARES EN PUERTO
El competente jefe de artillería

JUSTICIA

Hecha y cumplida al competente Secretario de la Gobernación, don Rafael Eduardo Sandoval, puesto en su empleo de nuevo, justicia bien merecida.

GRATITUD

Es nobleza en quien la guarda y corresponde a favores recibidos.

Norteamericanos y franceses, en fraternal abrazo; Aun hay corazón entre los hombres.

La noble Francia recoge el fruto de su magnánimo proceder; no importa el tiempo ni la distancia para recoger la recompensa del bien practicado.

PENA DE MUERTE

Esa sería la que yo le aplicara sin compasión al que siquiera pensara en implantarla en Costa Rica.

Uds. creen que aquí se mataba a ningún prójimo por feroz criminal que fuera. Quiá hombre; ya me figuro ver a las señoras formando comisiones para implorar el indulto; a la prensa protestando; y a todo bicho viviente pidiendo perdón para el condenado y el perdón vendría, y a nadie matarían; pero si tendríamos el infamante artículo en nuestra Constitución de la pena de muerte manchando sus hojas.

Quien el maldito aguardiente y disminuirán los delitos criminales.

CORRESPONSAL PACO.

EN MAL TIEMPO HAY QUE ECONOMIZAR

Comprar la ropa hecha en la TIENDA AZUL es muy económico por que debido a la gran práctica y economía con que se corta, se puede dar la ropa por mucho menos precio de lo que le saldría a cualquiera persona que compre la tela y pague la hechura.

Le podemos probar con números que usted gana dinero comprando su ropa hecha y la de sus niños en LA TIENDA AZUL.

El delicioso vinagre que se vende en LA TIENDA AZUL, es digestivo y hermosa el cutis.
475

DR. FERNANDO VAZQUEZ
MEDICO Y CIRUJANO
Ha abierto su despacho frente al Pasaje Central.
Horas de consulta: de 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.
Tiene su residencia 150 varas al Norte del Telégrafo.
Visita enfermos a todas horas de la noche.
1395 29 ab. al 28 mzo.

La Guardia Rural ha emprendido activa campaña para hacer respetar la ley de Licores

La Guardia Rural trabaja con enidad en las cuales se practica ese ilícito negocio. Por qué perseguir únicamente el delito entre determinada categoría de comerciantes de licores? La ley no hace excepciones y, por lo tanto, otorgarlas es cosa irritante.

Nosotros vemos con simpatía esa labor moralizadora, que sería aún más simpática y recomendable si la activa fiscalización fuera general, esto es, si se llevara a las cantinas de Hoteles y Restaurantes y también a las de los Clubs.

LABOR MORALIZADORA

La emprendida por la Guardia Rural, repetimos, es altamente moralizadora. Por parajes, esos guardas visitan los domingos y días feriados los pueblos vecinos a la capital y vigilan por el orden y compostura de sus habitantes. No toleran las infracciones a las leyes de policía y meten aún a la de licores. En los camineros, detienen a los individuos sospechosos, evitando el merodeo y otros excesos.

EN LAS NOCHES

Las excursiones durante el día las hacen los Guardas Rurales a pie y las nocturnas a caballo; así, pues, los pueblos y caminos permanecen ahora activamente vigilados y el viandante, donde menos se espera, encuentra una pareja de rurales que le vigilan y exploran todos sus movimientos. De ahí, contrabando venden licores en los días que los escándalos por causa del licor, por ejemplo hayan disminuido en las villas y pueblos próximos.

OCURRE TAMBIEN

Ocurre también que las autoridades de policía y fiscales, tienen censurable tolerancia con determinados propietarios de refresquerías, que de contrabando venden licores en los días que prohíbe la ley; pudéramos citar varias cantinas de lujo de esta ciudad en las villas y pueblos próximos.

EL DE MODA ACTUAL
ALMACEN DE MUEBLES
LISTOS para la VENTA
Todo el MUNDO ELEGANTE hace una visita semanal a este Almacén

JORGE MORALES BEJARANO
Proveedor del Gobierno y Alta Sociedad
Avenida Central = Pie Cuesta de Moras

Fox TYPEWRITER
AGENTE EN COSTA RICA
VICENTE LINES
364 SAN JOSE

HOTEL RESTAURANT EUROPA
Magnífico salón de visitas.
TELEFONO 327 APARTADO 72
SAN JOSE DE COSTA RICA
Esquina de la Calle Central con la Avenida Primera.
Establecido con todo el confort apetecible; habitaciones inmejorables, higiénicas y bien ventiladas; cuartos para baño y todas las instalaciones modernas.
COCINA FRANCESA, atendida por el mismo propietario, cuya merceda fama hace que sea la más reputada del país.
ESPACIOSO COMEDOR, gabinetes privados y lujoso salón para banquetes.
SERVICIO A DOMICILIO Y A LA CARTA
Carlos Ventura, Propietario.

LA FAMA
Ofrece a todos sus clientes además del completo surtido de novedades para señoras y caballeros, frazadas de lana, pañoletas lana, vestidos de baño, género para sábanas de lino y algodón, paños de mano y para baño, batas, céfiros y voibs de algodón, espléndido surtido y BARATILLO DE VARIOS ARTICULOS PARA SEÑORA Y HOMBRE.
7917
C. HERRERO

VOLUNTARIAMENTE, EL ALEMAN A QUIEN SE TUVO POR SOSPECHOSO ABANDONO EL PAIS EL DOMINGO ULTIMO

El alemán sospechoso que en la semana pasada fue detenido en la Estación del Ferrocarril de Costa Rica por detectives de esta ciudad, abandonó el domingo el país...

Por su propia voluntad, ese individuo optó por ausentarse y, por ende, no encontró obstáculo alguno de parte de nuestras autoridades...

Casualidad y grande es que tres días después de anunciada la presencia de aquel súbdito del Kaiser en nuestra tierra, se dejara venir por cada una de ellas...

resulta que ese señor no celebró ni una entrevista con ninguno de nuestros Jefes de Policía ni aun siquiera fue a visitarles para cumplir con una simple fórmula...

No cuenta que en vió al alemán sospechoso embarcarse en el tren para León, que iba tranquilo y satisfecho; que no le acompañaba ninguna autoridad policial...

Debemos de agregar que el Jefe de detectives panameños, señor Grimaldo, permaneció aún en la ciudad de Cartago...

Pero fue de nuevo trasladado al vapor, en donde siguió su viaje con destino a Colón. Allí que se las autoridades de la Zona del Canal, donde parece que tiene cuentas pendientes...

Una Hermosa Fiesta

Una fiesta príncipesca, un rato de esos que dejan recuerdos gratos e inolvidables, proporcionaron a sus amados...

La primera parte de la fiesta consistió en un banquete que obsequiaban al señor Presidente de la República y su señora...

Con una maravillosa diligencia y con un toque de arte en cada detalle, la familia Pacheco transformó su elegante y magnífica residencia...

El comedor presentaba un aspecto magnífico; nada de esas mesas larapinables, donde los invitados se contemplan por mucho rato...

Perdonen pues los lectores que se interesan por descripciones de fiestas y sarasos, que nosotros no hagamos una completa coma...

inquebrantable con los pequeños halagos que la vida nos puede ofrecer y que el generosamente comparte con sus amidades...

Nosotros no ahemos de hacer crítica; por eso no lo intentamos que no. Decimos así en general sin entrar en detalles...

Y distinguido, muy amplios correjidos, un grupo de invitados muy selectos y distinguido, muy amplios correjidos...

La victoria social, por más que son felicia que no sea todavía, que son felicia que no sea todavía...

Enrriquez Iglesias, Consuelo y glesias, Marta Meda, Clementina Meda, Rosita Keith, Rosalía Lara, Julia Lara, Haydeé Alvarado, Lelia Alvarado, María Borges, Carmen Borges, Ana Rita, Rosa Castillo, Carmen Padriño, Lara Pacheco, Daisy Veiga, Tolo Veiga, Claudio Oros...

co, Ascensión Esquivel, Anita de Fernández Guardia.

SEGUNDA MESA Leonidas Pacheco, María de Tinoco, Luis Anderson, Cristina de Esquivel.

TERCERA MESA Carlos Lara, Virginia de Castro Beeche, Felipe Herrero, Estela de Davila.

CUARTA MESA Manuel F. Jiménez, Mercedes de Tinoco, Roberto Castro, Luisa de Anderson.

QUINTA MESA Juan B. Quirós, Isabel de Jiménez, Modesto Martínez, Lina de Alvarado.

SEXTA MESA R. Brenes Mesén, Isabel de Sáenz, Juan Davila, Cristina de Pacheco.

SEPTIMA MESA Joaquín Tinoco, Clementina de Quirós, Rafael Alvarado G., Mercedes de Castro.

OCTAVA MESA Manuel Sáenz, Emilia de Pacheco, A. Berio Pacheco, Anita Piza.

NOVENA MESA Rubén Castro, Emeralda de Jiménez, Jorge González, Lolita Pacheco.

Doña Adela de González Viquez, doña Rosalía de Lara, doña Rosa de Adela de Lara, doña Victoria de Stigal, doña Antonia de Hernández, doña Rosalía de Gil, doña Angéla de Pacheco, doña María T. de Rodríguez, doña Lola de Boland, señoras Echeverría, doña Marta S. de Beeche, doña Josefina de Alvarado, doña Candelaria Castillo.

Enrriquez Iglesias, Consuelo y glesias, Marta Meda, Clementina Meda, Rosita Keith, Rosalía Lara, Julia Lara, Haydeé Alvarado, Lelia Alvarado, María Borges, Carmen Borges, Ana Rita, Rosa Castillo, Carmen Padriño, Lara Pacheco, Daisy Veiga, Tolo Veiga, Claudio Oros...

Al banquete asistieron las señoras que a continuación se expresan, quienes además asistieron al baile...

PRIMERA MESA Federico Tinoco, Felicia de Pacheco.

PIERRE VIDAL San José, C. R.

Doña Mercedes Valverde v. de Argüello HA MUERTO Sus hijos, Josefina de Calderón, Julio y Antonio Argüello Valverde su hijo político Próspero Calderón, sus nietos, sobrinos y demás familia al participar a Ud. le ruegan asistir a los oficios religiosos que tendrán lugar a las 9 y media a. m. de hoy en la Iglesia de la Soledad, y luego a acompañar los restos al Cementerio General, en donde se despedirá el duelo. Por su asistencia a dichos actos, los deudos quedarán muy agradecidos. San José, 10. de Mayo de 1917.

SE ANUNCIA PARA DENTRO DE DOS O TRES MESES UNA CASI COMPLETA PARALIZACION EN LAS IMPORTACIONES

El comercio de importación está casi suspendido. Esto oímos decir ayer a un socio de Almacén Steinvorth a quien preguntamos: 'Podrá usted explicarnos las causas que causan esta paralización en las importaciones?'

cos corrientes; lo que le importa es la fiijeza, la estabilidad de los cambios, ¿comprende usted? '—Desde luego. '—Así, pues, con las continuas alzas y bajas de los cambios, unas veces resulta el público perjudicado y otras el comercio. '—Por lo general, la víctima es el público, no es así? '—No; tal, las víctimas somos nosotros, los importadores, que hoy estábamos un mercadería a tal tipo de cambio y la vendiendo a 30, 60 o 90 días plazo y cuando el comerciante al por menor la paga, que es cuando nosotros a su vez la pagamos, ya el cambio ha subido, muchos puntos.

EL GOBIERNO

Si en verdad se opera esa anunciada baja en las entradas por efecto de la merma en la importación de artículos comerciales, el hecho afectará grandemente los intereses del Gobierno, pero, esto no será causa para que el Ejecutivo se vea, por lo menos por este año, en dificultades económicas...

EL GOBIERNO

Como indicáramos a aquel caballero que su informe nos causaba extrañeza por cuanto según los cuadros estadísticos oficiales, en cada vapor llegaban a Costa Rica muchas mercaderías para el comercio, contestó: '—Son de los pedidos hechos hace dos o más meses. Hace un mes por ejemplo, nuestra casa suspendió todo pedido y tengo entendido que varias otras de la misma categoría comercial han procedido en idéntica forma; pero las consecuencias de esas suspensiones no serán palpadas sino dentro de un mes o dos.

LOS CAMBIOS

—De manera que los cambios al que afectan al comercio importador, no es así? '—No tanto los cambios altos como la irresponsabilidad de los mismos: para el comercio tanto importa que los cambios estén altos o bajos, las rentas de fuerza benéficas gozará pues califica sus mercaderías a los tipos...

Y PARA DESPUES?

Para luego, se tiene toda clase de esperanzas de que los cambios se normalicen, lo que llevará confianza al comerciante y seguirán las importaciones de mercaderías en la cantidad...

CARNICERIA "EL CAPRICHIO"

Sita en el Mercado de esta ciudad, tiene para el expendio carne procedente de ganado de las fincas de Coliblanco y de Aituro, de don Alberto González Toro y del señor C. W. Woodman, además, carne de soto de primera calidad, cortado al estilo europeo, y carne de cerdo. Con especialidad los miércoles, sábados y domingos se expendio de la famosa carne Roast Beef. Haga una visita a esta carnicería y se convencerá de que no admite competencia, tanto por el estricto aser, como por la excelencia de los artículos.

Se atienden órdenes por el teléfono 321. ROAST BEEF — ROAST BEEF Tender-juicy-Tasty, Every Saturday and Sunday all other kinds of meats, or fancy cuts. Why are you constantly talking about the "good old Roast Beef" that you can get in New York or London, when you can secure same every Saturday, Wednesday and Sunday form me. Roast Beef that is juicy and tender Also fancy Pork, Beef Steak Veal etc., etc. every day. Give your orders direct or by phone No. 321. A. COLOMBARI Central Market 1407

EL CHEQUE FALSIFICADO DEL BANCO DE COSTA RICA FUE RECIBIDO EN UNA MESA DE JUEGO

Muy pronto las autoridades respectivas averiguaron por qué conducto llegó a manos del comerciante italiano, don José Poltronieri, el cheque falso de 88 colones. El hecho que tuvo lugar en un juego de mesa en una casa particular de Costa Rica, señor Garnier, en el momento en que aquel cheque fue presentado al cambio por el propio señor Poltronieri. Ante el escándalo que ha provocado este asunto, ese joven se ha avergonzado y tan pronto como se enteró del suceso, apresuró a devolver a Poltronieri los dineros recibidos por el cambio del cheque falso. Así, pues, las cosas han quedado en el misterio porque los expertos detectives no han logrado averiguar con el verdadero falsificador del cheque. Juzgado tiene que ser él, pues como hemos dicho, ese cheque que circuló en una mesa de juego y, según dice en esa noche de juego, ¿cuántas manos pasó el papel?

MALTOL CON CREOSOTA Y GUAYACOL

Indicado especialmente en las enfermedades de los pulmones y vías respiratorias, toses, catarras, resfriados, etc. Contiene los principios activos del Aceite puro de Hígado de Bacalao, Jarabe de Hipofosfatos, Extracto de Malta, Cerzo Silvestre, Creosota y Guayacol puros.

Preparado por Hermann y Zeledón. Botica Francesa. San José, C. R. 1410 I. m.

EL PROMOTOR FISCAL CELEBRÓ AYER CONFERENCIAS CON LOS CARNICEROS

A invitación del Promotor Fiscal, reunieron ayer los carniceros de esta ciudad, con el representante del Ministerio Público, cuyo propósito era explorar la opinión de aquellos comerciantes respecto al modo de tratar de poner en claro, esto es, si efectivamente existe en esta capital el trust de la carne. Pero, señores, qué trust de la carne puede existir en San José, si de las CLARETAS resque que el TIARÍO se desliza en el madero para el consumo de la ciudad, OCHO pertenecen a la Sociedad Industrial que se tiene por trust y TREINTA Y DOS a carniceros particulares. Este dato que de hecho viene a desvanecer aquella infundada sospecha (fomentada por los propios

carniceros independientes) lo oírn vivos ayer de fuente irrefutable. Desde luego, no puede existir el trust en la ciudad trust ni tampoco, en el negocio de la carne.

Comentando el caso, oímos decir a una persona que está muy al tanto de esta clase de negocios al especulacion existe en el negocio, que está de parte de los carniceros que compran la carne a 25 céntimos para venderla, a 25 el hueso, 40 la posta y 60 el lomo; hay que tener en cuenta que el hueso es la marra parte de la res. Y si el ganado resulta caro, caro mismo en las plazas del interior, es porque ese ganado antes de llegar a esas plazas, pasa por las manos de tres y cuatro revendedores.

BUENAS MULAS!

VENDO MULAS DE PRIMERA CALIDAD A PRECIOS DE SITUACION Direccion: JENARO ROBLETO Hotel Continental. — San José. 1402 I mayo a. s. o.

EL X2

Cura la sífilis, aunque sea hereditaria o adquirida de muchos años, y todas las enfermedades de la sangre y de la piel en general. Se administra también con éxito seguro en la tuberculosis, pleudimonia y en todos los casos que es preciso favorecer la nutrición y purificar la sangre. El X2 a gotas tiene también aplicación especial en el ARTRITISMO, neurastenia, anemia y diabetes. Véase los folletos que van dentro de cada Estuche. Depósito General en Costa Rica. 864 I feb. a. s. o. BOTICA ORIENTAL

UNA NOVEDAD MAS EN EL CINE PATHE DE PUNTA RENAS

Incanables los hermanos Lezama de su empeño de llevar a Puntarenas momentos culminantes que emocionan las cintas que más óbtien exito en se admira el lujo, buen gusto y arte. San José, congradas por los públicos en cuyo servicio ponen las intérpretes cede de diferentes Tetas, hoy logran sus más altas dotes de actores de escuela modernista. El culto público de Puntarenas, que ha sabido aplaudir las producciones cinematográficas de corte moderno, que ha concurrido lleno de entusiasmo a las funciones, en presencia de las mejores obras, recibirá un gran espectáculo, pues el éxito de Y LAS FIERAS FUERON VENCIDAS GANARÁ el buen gusto de los emprensas Lezama y la circunstancia de haberse presentado, durante 8 noches consecutivas, en el cartel del Teatro Tírol, una de las producciones más interesantes que se han presentado en el mundo. Y las fieras fueron vencidas es un drama interesantísimo que atrae la curiosidad del espectador, al presentar el desarrollo de escenas admirables, llenas de un sabor dramático y de un interés que no se puede olvidar. Depósito General en Costa Rica. 864 I feb. a. s. o.

Arrochó a hora avanzada fallido en esta capital la familia de doña Mercedes Valverde v. de Argüello, tronco de una muy numerosa y apreciable familia que por su desparpajo y el factor que dio origen al Ingreso, probable que fundara y en donde regulandose las virtudes predicas de la extinta como ejemplo y enseñanza para sus hijos y descendientes. A todos ellos y en especial a nuestro particular amigo don Próspero Calderón y su digna señora doña Josefina Argüello de Calderón, los señores don Julio y don Antonio Argüello, a los nietos, sobrinos y demás familia, hacemos presente la sinceridad con que nos asociamos a su pesar.

Tuberculosis! GRAN DESCUBRIMIENTO CIENTIFICO!! Los TUBERCULOSOS y ENFERMOS DEL Pecho encontrarán su salvación con el SUERO ANTICONSUNTIVO DE ZEQUEIRA Utilizado con extraordinario éxito en Francia, en Italia, en el Sanatorio de Tuberculosis dirigido por el ilustre catedrático Dr. Tomás V. Coronado en la Habana y últimamente en COSTA RICA. Representante exclusivo y depositario en la República de Costa Rica PIERRE VIDAL San José, C. R. Apartado 328

NOTA DE DUELO SIMPATICA FIESTA EN S. ISIDRO DE CORONADO

(Por telégrafo). Coronado, 20, Z. P. m. A LA INFORMACION Ayer se efectuó el bautizo de la niña primogénita de los esposos Valenciano Soto, la que recibió los nombres de Hilda, Rosa Clemencia. La ceremonia revistió gran solemnidad; oficio de Pueblo María y apadrinamiento del Presbítero Valenciano y la Señoría Clemencia Coronado. Durante la ceremonia dejó oír la dulce y melodiosa voz de doña Zelmita de Capella. Luego fue servido un espléndido banquete en la casa cural al que asistieron doña Zelmita de Capella, señoras Clemencia Coronado, Celina y María Eugenia Coronado, Nely Rodríguez y Mna. Soto; los Presbíteros Valenciano y Marín doctor Sagedra, don Fernando Coronado, don Baltazar Valenciano, Jefe Político, don Rosendo Valenciano y don Cruz Balboa.

Despachará en la oficina del Lic. don Manuel F. Jiménez, cuyos negocios atenderé y en donde recibirá las órdenes de su clientela particular. San José, febrero 19 de 1917. 989 20 feb. Obrosón Lizano del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud.

CARLOS M. JIMENEZ ABOGADO Y NOTARIO Depósito General en Costa Rica. 864 I feb. a. s. o.

EDITORIAL

Por la Patria y por los trabajadores

Hoy es un día doblemente grato para nosotros: porque es aniversario de la rendición de William Walker, ocurrida el 10. de mayo de 1856...

La liberación de Costa Rica del peligro de una servidumbre, la esperanza de nuevos y mejores días para las clases trabajadoras...

Nuestros talleres son una columna donde los trabajadores pasan todo el año en constante y noble afán; y nos ha parecido que es muy justo...

Nuestra devoción a la Patria en este día de gloriosa recordación; nuestro saludo muy cariñoso a todos los que viven del trabajo...

La cosecha de café será este año exorbitante en todas las zonas cafetaleras de la República

Suministradas por los principales agricultores de todas las zonas cafetaleras de la República...

PARA QUEER Pero, es como ellos (esos agricultores cafetaleros) se dicen...

LADERAS Y MONTES Nos consta que en la Zona del Pacífico entre Ojo de Agua y Purisac...

CONSIDERACIONES No ha que ser tan pessimistas. Puede que de aquí a que se recolecte esa nueva abundantisima cosecha de café...

CONSECUENCIAS Y en caso contrario ese café, con dificultades, puede ser enviado a los mercados norteamericanos...

Atención que agradecemos

Tenemos el placer de insertar que tenía que abandonar este simpático...

Señor Director de LA INFORMACION. Muy estimado señor: Efectivamente, como Ud. tan bondadosamente se sirve...

Reglamento de las ferias libres y del granero Municipal Disposiciones Generales

ARTICULO 1.-Coté arreglo a lo dispuesto en el acuerdo Municipal, de fecha 2 de Abril de 1917...

ARTICULO 20.-El granero Municipal deberá recibir siempre que haya lugar para colocar los productos agrícolas...

ARTICULO 30.-Si el producto depositado, viniere en un estado que amenazare deteriorar los otros efectos...

Vencido este plazo el Administrador ordenará a venta por medio de uno de sus empleados...

ARTICULO 40.-En caso de urgencia, hará reconocer por el Gobernador de la Provincia y el Auditor Municipal...

ARTICULO 50.-Los depositados deberán pagar en el acto de entrega de los productos en el Granero el derecho de depósito...

ARTICULO 60.-La Auditoría Municipal entrará la tarifa en que se determinan los derechos que se deban pagar por depósitos u otros servicios...

ARTICULO 70.-La mayor duración del almacén se fija en tres meses, pudiendo ser prolongada...

ARTICULO 80.-El personal del granero se compondrá: 1.º De un Director o Administrador...

ARTICULO 12.-El Administrador del Granero Municipal deberá aianzar el pago de los daños y perjuicios que pudieren sobrevenir por negligencia o falta de cumplimiento de sus obligaciones...

ARTICULO 13.-Es prohibido a los empleados del Granero Municipal, depositar o hacer por sí o por interpuesta persona, operaciones sobre las mercancías o productos depositados...

RECIBO DE LOS PRODUCTOS DEPOSITADOS

ARTICULO 14.-Los productos cuyo depósito se solicite, entrarán en el Granero por orden de pedimento, el que pueda alegar preferencia anterior...

ARTICULO 15.-En el Granero se llevará un libro de Depósitos, encuadernado, foliado y sellado en cada hoja...

ARTICULO 16.-Verificada la entrega de los productos, el Administrador ordenará al Auxiliar del Granero...

ARTICULO 17.-Será lícito el flujo de los productos depositados, siempre que se cumplan las condiciones de la ley...

ARTICULO 18.-Corresponderá al auxiliar: 1.º Cumplir las ordenes del Administrador del Granero...

ARTICULO 19.-Corresponderá al auxiliar: 2.º Recibir y entregar los artículos depositados...

ARTICULO 20.-Corresponderá al auxiliar: 3.º Cuidar de la limpieza del granero...

DEL PERSONAL

ARTICULO 30.-El personal del granero se compondrá: 1.º De un Director o Administrador...

Horrible Asesinato El asesino, escondido tras una rama y defendido por las sombras de la noche, espera a la victima y de un machetazo le divide la cabeza

UN DISGUSTO Cuando la fiesta estaba en lo mejor, en lo más animado, sobrevino de pronto y por cualquier bagatela, un disgusto entre aquellos dos muchachos...

EL CRIMEN El repugnante hecho de sangre ocurrió entre 10 y 11 de la noche del sábado, en el parque solitario...

EN UN BAILE Hubo en el festival derroche de lo más bello de la población...

LA VICTIMA El asesino ha desaparecido y comisiones especiales de guardias lo persiguen...

ASECHANDOLO Al rededor de este hecho sangriento, se ha averiguado lo que sigue: Que Zamora se acordó a esperar a Carranza en el camino para ultimarlo...

UNA ESCENA Yo me encontraba en el lugar del suceso, cuando llegó la esposa de Carranza con sus cuatro hijos...

PERSECUCION El asesino ha desaparecido y comisiones especiales de guardias lo persiguen...

La República en las cuestiones pendientes entre México y los Estados Unidos; El Salvador, como Costa Rica, es simple espectador...

La República en las cuestiones pendientes entre México y los Estados Unidos; El Salvador, como Costa Rica, es simple espectador...

La República en las cuestiones pendientes entre México y los Estados Unidos; El Salvador, como Costa Rica, es simple espectador...

La República en las cuestiones pendientes entre México y los Estados Unidos; El Salvador, como Costa Rica, es simple espectador...

Teatro Variedades Teatro Actualidad. Hoy Martes 1º de Mayo. Gran Matinée a las 2.30 P.M. Repetición de los episodios: 10º, 11º y 12º de Los Misterios de New York. En la noche: Repetición de espléndido drama en nueve partes: Los Despojadores.

Teatro Variedades Teatro Actualidad. Hoy Martes 1º de Mayo. Gran Matinée a las 2.30 P.M. Repetición de los episodios: 10º, 11º y 12º de Los Misterios de New York. En la noche: Repetición de espléndido drama en nueve partes: Los Despojadores.

SOCIALES Y PERSONALES

BAILE

—El sábado próximo 5 de mayo tendrá lugar un baile en el salón del Centro Español, primer de la serie que este centro ofrece a las familias de sus socios y gran número de miembros de la sociedad capitulina.

—Para esta primer fiesta hay marcado entusiasmo, por lo que promete estar muy animada y concurrencia.

ENFERMOS

—Guarda cama desde hace algunos días el Lic. don Alberto Echeandía.

—Doña Jesús de Farrer ha continuado mejor.

—El joven don Rafael Viduchi se encuentra ya completamente restablecido.

—El doctor don Luis Paulino Jiménez, practicó una delicada operación a don Roberto Pupo, la que dio magníficos resultados.

—Enfermo cuando no de cuidado se encuentra el niño Edgar Castro Fernández, hijo de don Joaquín B. Fernández y doña Claudia Castro.

—Ha continuado delicado de salud el doctor don Rubén Umaña.

—La señora Carmen Madrigal ha estado delicada de salud.

—Se encuentra enfermo en el Hospital de San Juan de Dios, el doctor don Enrique Gómez.

—Desde hace algunos días se encuentra enferma de bastante cuidado la señora esposa de Mr. Scott.

—Ha sido operado don José Aguilar, vecino de Heredia.

—También ha sido operada la señora María Garrido.

—La señora madre política de don Próspero Calderón se encuentra enferma de bastante cuidado.

—En la Casa de Salud del doctor don Mariano Rodríguez fue operada el domingo en la noche, a causa de un violento ataque de apendicitis, doña Elena García de Barrantes, esposa de don Arturo Barrantes.

—El estado de la paciente en la tarde de ayer era bastante satisfactorio.

—En días pasados sufrió una delicada operación de apendicitis en su casa de habitación el joven don Oscar Jiménez, la que le fue practicada por los doctores don Luis Paulino Jiménez, Soto y Aguilar.

—El estado de salud del paciente es bastante satisfactorio.

—Procedente de las minas de Manganeso, en el Guanacaste ha llegado a esta ciudad el señor don Alejandro Jiménez Bonifati, quien fue sometido en la tarde del domingo a una delicada operación la que ha tenido éxito.

TE Y CHOCOLATE

—A instancias de numerosas familias la cantina "La Magnolia" ha abierto de nuevo el servicio de té y chocolate, durante las horas de la tarde y las primeras de la noche, lo que comunicamos a nuestros lectores.

REGRESO DE DON MANUEL ARAGON Y SU SEÑORA ESPOSA

—En el vapor "Pará" que ancló al medio día del domingo pasado a Puntarenas llegó al país el estimable caballero don Manuel Aragón y su señora esposa, quien había sido enviado por el Gobierno Provisional del General Tinoco a las Repúblicas de Honduras, El Salvador y Nicaragua en Misión Especial.

—En misma tarde en tren expreso llegó a esta capital los estimables viajeros siendo recibidos por gran número de amigos en la Estación del Pacífico.

Nos comunicamos en presentarles nuestro atento saludo a los estimables viajeros, celebrando su feliz arribo al seno de nuestra sociedad.

ANIVERSARIO

—El domingo próximo a las 8 a.m. y en los salones de la Sociedad Federal de Trabajadores, tendrá lugar un baile con la Sociedad Tipográfica de Socorros Mutuos, celebrará el 9.º aniversario de su fundación, siendo también el día del Santo patrono de los tipógrafos (San Crispín).

—Dados los preparativos que se han hecho es de augurar muy buenos resultados.

VIAJEROS

—Para San Isidro de Coronado

UN CENTAVO AHORRADO ES UN COLON GANADO

Dirección Caligráfica JACOB HARRIS Claves en uso WESTERN UNION

"JASHARIS" A.B.C. Edición Reformada LIEBER'S Bentley's

Importador, Exportador, Comisionista—50 Broad Street New York U.S.A.

Cuenta corriente en el National City Bank. Anticipo sobre sus consignaciones.

LO PRIMERO QUE DICE EL MÉDICO

La primera pregunta del médico al examinar un enfermo es por el estado de los intestinos. Nada entorpece el progreso de un tratamiento como la obstrucción de esos órganos.

Esta condición es sintoma, aviso de algo peor que amenaza y sucederá de no adoptarse las debidas precauciones. Mal olor en la boca, hinchazón y otros desórdenes biliosos, cefálicos de toda especie, almorranas, reñiduras causadas por el esfuerzo al hacer evacuaciones, catarros, congestiones de los hígado, úterus, flatulencia, impurezas de la sangre en general, apendicitis, son de las más conocidas. El primer paso, pues, es el uso del cociente tónico-laxativo

LAXOCONFITES DEL DR. RICHARDS

suaves, eficaces, seguros, sin las desventajas comunes a los purgantes fuertes y drásticos de naturaleza mineral, salina, ríscica o alcohólica. Los Laxoconfites del Dr. Richards son de composición puramente vegetal. De venta en droguerías, farmacias, clínicas, en todas partes.

Dr. Richards Dyspepsia Tablet Association, New York

"LA INDIA"

Acaba de recibir:

CRISCO

La mejor manteca vegetal y

CA CAO "VAN HOUTEN"

TOMAS FERNANDEZ Y HNO.

Apartado 614 8254 Teléfono 198

UNA ACLARACION NECESARIA es la que hago a mi numerosa Clientela, que en la Sastrería del Mercado de

CESAR ARGUEDAS

tengo un inmenso surtido de vestidos cortos para niños que estoy realizando a precios bajísimos y en la tienda LA MARQUESA a 15 varas al sur de Turull acabo de recibir un bonito y variado surtido de cintas, lo mismo que gran variedad de artículos que estoy dispuesto a realizar a precios de ocasión.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

SEÑORES!

VOY A UNA BUENA CANTINA A TOMAR UN VASO DE LA FAMOSA

— CERVEZA WIEDEMANN —

LA MAS SABROSA DEL MUNDO, LA MAS PURA, LA MAS SABROSA

COSTA RICA COMMISSION CO.

— San José, Costa Rica —

AGENTES GENERALES

Teléfonos Nos. 491 y 448. Apartado No. 496. 632—22 dic.

Sesiones de la Corte Suprema de Justicia

IMPORTANTE SESION DE AYER NOMBRIAMIENTO Y SORTEO

—Fue aprobado el nombramiento del señor Alberto Sáenz Esquivel para seguir haciendo las veces del escribiente de la Sala de Casación, señor Fernando Johanning Morales, a quien se prorrogó su permiso por tres meses.

—De las ternas presentadas se eligió a los señores Fabiel Paul Porras y Tobias Retana Alvarez para los destinos de Prosecretario de la Alcaldía de San José, y Secretario Intero de la Alcaldía de Desamparados; el primer en sustitución del señor Daniel Guzmán, cuya renuncia se admitió.

—Se aprobaron los nombramientos de los señores Fortino Barquero Barquero y Luis Morales Rodríguez, para los puestos de escribientes provinciales de las Alcaldías de Aserrí y Barba, respectivamente.

—Leído un escrito del notario público Licenciado Amistad Montero Segura en que comunica a la Corte que ha abierto nuevamente su oficina de notario en la ciudad de San Ramón, previa la garantía de ley, se acordó de conformidad.

—Atendidas las solicitudes de Juan Hernández Sané, Jesús González y Dionisio Castillo Suárez, en que piden rebaja de la décima parte de las penas que se les fueron impuestas se acordó, así los informes pedidos en sentido favorable con respecto a las dos primeras, y desfavorable cuanto a la última.

—Fueron designados por la suerte los Concejales Licenciados Pedro Iglesias Flores, Cleto González Viquez, Andrés Venegas García, Gerardo Castro Méndez, Pedro Iglesias Flores, Paulino Castro Aguilar, Ramón Lora Iglesias, Oscar Herrera Troyo, Juan Rafael Mesa, Garita Gerardo Castro Méndez, Antonio María Soto Álvarez, José María Rafael Jiménez, Ricardo Pacheco Marchena, Luis Cruz Mesa, Juan Rafael Mora Carita, Matías Trejos González, Vidal Quirós Escalante, Antonio María Soto Álvarez, Ricardo Pacheco Marchena, Vidal Quirós Escalante, el mismo Adán Saborio Quesada, Glodomiro Salas Castro y Pedro Iglesias Flores, para reponer.

SALA PRIMERA

El 15, al Magistrado Zelaya, en el juicio ejecutivo de Gabriel Vargas contra José Arias Varela.

SALA SEGUNDA

En vez del Magistrado Castro Saiborí.

El 16, en la causa contra Luis Mion Lora Iglesias, Oscar Herrera Troyo, Juan Rafael Mesa, Garita Gerardo Castro Méndez, Antonio María Soto Álvarez, José María Rafael Jiménez, Ricardo Pacheco Marchena, Luis Cruz Mesa, Juan Rafael Mora Carita, Matías Trejos González, Vidal Quirós Escalante, Antonio María Soto Álvarez, Ricardo Pacheco Marchena, Vidal Quirós Escalante, el mismo Adán Saborio Quesada, Glodomiro Salas Castro y Pedro Iglesias Flores, para reponer.

El 17, en la causa dontra Rubén Gerardo Castro Méndez, Antonio María Soto Álvarez, José María Rafael Jiménez, Ricardo Pacheco Marchena, Luis Cruz Mesa, Juan Rafael Mora Carita, Matías Trejos González, Vidal Quirós Escalante, Antonio María Soto Álvarez, Ricardo Pacheco Marchena, Vidal Quirós Escalante, el mismo Adán Saborio Quesada, Glodomiro Salas Castro y Pedro Iglesias Flores, para reponer.

El 18, en la segunda contra Pablo Almonte.

El 19, en la causa segunda contra Sebastián Alfaro Durán.

El 20, en la causa segunda contra Luis Calzada Bolandí.

El 21, en la causa segunda contra Benigno Castro Valverde.

El 22, en la segunda contra Elías Jiménez Méndez.

El 23, en la segunda contra Manuel Méndez Solano y el 24, en la segunda contra Victorino Madrigal Fernández.

FUNERARIA DE MANUEL CAMPOS HNOS.

Tiene servicio para gentes pobres a ₡ 15.00

Atand y servicio de coche Funebre

PEONES DE PICO Y PALA

SE NECESITAN

En la Costa Rica Manganese and Mining Company Playas Real

Sueldo: ₡ 2.00 al día

También se necesitan unos pocos carpinteros. No se hacen adelantos para gastos de viaje

INFORMES: En San José, en las oficinas de la Purdy Engineering Co. en Puntarenas, en la Empresa de Transportes.

1369 25 al 6 mayo

CORDIAL

DE CEREBRINA

ULTRICI

DÁ FUERZA A CEREPRO Y NERVIOS



Aumenta la energía vital, regenera la sangre, devuelve el sueño, alegra el ánimo, ahuyenta la pereza, restablece la función sexual evitando la Impotencia, estimula el apetito y digestión, combate la Debilidad y enflaquecimiento y vigoriza la naturaleza con su poderosa acción.

No. 38

CURELE EL RESFRÍADO A SU HIJO. DANDOLE A TOMAR EL JARABE DE HIGOS "CALIFORNIA".

Limpia el hígado y los intestinos delicados, y el niño se cura instantáneamente.

Cuando su hijo tenga un fuerte resfrío, no aguarde más tiempo; dele a su pequeño estómago, hígado e intestinos, un laxante suave, pero eficaz.

Si el niño está intranquilo, malhumorado, indiferente, pálido, no come, no duerme ni se porta bien, tiene el aliento fétido y el estómago ácido, dele una cucharada del jarabe de Higos "California", y en pocas horas desaparecerá de sus intestinos ese estreñimiento veneroso, bilis ácida y comida no digerida, y el niño volverá a estar sano y contento.

Si su hijo tose, y ha cojido un resfrío, o está febril o tiene mal de garganta, dele una buena dosis del Jarabe de Higos "California", para limpiar los intestinos, no importa que se le este dando otro tratamiento.

No hay que instar al niño enfermo para que tome este "laxante de frutas" inofensivo. Millones de madres lo hacen siempre a la mano, porque conocen su acción en el estómago y los intestinos y saben que es rápida y eficaz. También saben las madres que un poco de este Jarabe que se le de hoy, salvará al niño enfermo mañana.

Pídale al boticario una botella del Jarabe de Higos "California" que contiene las direcciones completas impresas en cada botella, para niños de todas las edades y para adultos. Cúidese bien de otros jarabes de higos. Compre el genuino, fabricado por "California Fig Syrup Company".

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfríos en su día. Procúrenlo ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada boticario y en cada FARMACIA MEDICINA CO., DE LOS ANGELES, U.S.A.

El Día Necrológico

MARCO TULLIO BARRANTES sometida a un tratamiento especial. A sus familiares enviamos nuestra condolencia.

—El hogar de don Manuel Antonio Barrantes y su señora esposa doña Jovita Alvarado de Barrantes pasa por la pena de haber visto morir a su hijo Marco Tulio, fallecimiento ocurrido de manera casi violenta en la tarde del domingo.

El sepelio se efectuó ayer.

A los desconsolados padres enviamos nuestra condolencia.

El servicio de funeraria fue encomendado a la empresa de Manuel Polini.

MARIA ALVARADO

En el Hospital de San Juan de Dios, después de una larga dolencia, la señora María Alvarado, oriunda de Orotrina, de 16 años, y que había sido trasladada a esta capital para

A la edad de 58 años dejó de existir en esta capital el señor don Ramón Quesada. Su entierro se efectuó en la tarde del domingo. A sus familiares enviamos nuestra condolencia. Los anteriores servicios de funeraria fueron encomendados a la empresa de Manuel Campos y Hnos.

COMPANIA TABAQUERA NACIONAL DE TABACOS Y CIGARRILLOS

B. A. GONZALEZ & CIA.

Los únicos fabricantes de los famosos Puros Nacionales.

Esta acreditada casa está situada frente al Parque Central, Calle del Tranvía, edificio de dos pisos.

Teléfono 762. 9913 Apartado 449.

Basigó y Alvarado

Aviso a sus amigos y proveedores que han recibido y venden a precios módicos SACOS VACIOS PARA CAFE.

7949

ROBERTO GIL & CIA.

106 varas al Sur del Banco de Costa Rica.

— TELEFONO 777 —

Depósito constante de mercaderías a los precios más bajos de plaza.

Especialidad en

1661 AZUCAR — HARINA — MANTECA 3mzo.

REMINGTON UMC

Escopetas de Repetición y de Carga Automática

Las armas de carga automática Remington UMC se hacen de acuerdo con las famosas patentes Browning, reconocidas por todas partes como insuperables. La popularidad de nuestras escopetas de repetición se está aumentando también rápidamente. Catálogo descriptivo gratis.

REMINGTON ARMS UMC CO. 233 BROADWAY - NEW YORK



DIA OFICIAL

Se concede permiso al señor don Ramón Rojas Corrales para aceptar el cargo de Cónsul de los Estados Unidos Mexicanos en Costa Rica.

Se acuerda el pago de varias cuentas.

CARTERA DE GRACIA

Se nombra a esta vez de los señores Zetora Avilés y José Madriz Pérez la décima parte de las penas.

Se demuegan las solicitudes de Francisco Morales de Sandi y de Gerardo Zuñiga Quesada.

CARTERA DE POLICIA

Se declara sin lugar el recurso interpuesto por David Araya Hernández.

CARTERA DE GUERRA

Se otorga una pensión vitalicia de ₡25.00 mensuales al soldado de 56 y 57, Rafael Monge Segura.

CARTERA DE GOBERNACION

Se concede al Jefe Político de Santa Cruz señor don Teófilo Delgado permiso por ocho días y se recargan sus funciones en el Secretario Tomás Badilla.

